

Reventin-Vaugris

La marche pédestre de Regar2moi a rassemblé 80 personnes

L'association Regar2moi accompagne des enfants et adolescents porteurs de troubles du neurodéveloppement. Pour mieux se faire connaître, trois parcours pédestres (7, 10 et 15 km) étaient proposés au public ce dimanche 28 septembre.

Dominique Josset



Toute une équipe au service d'enfants et d'adolescents porteurs de troubles du neurodéveloppement. Photo Regar2moi

Près de 80 marcheurs se sont répartis sur les trois parcours balisés lors de la randonnée organisée par l'association Regar2moi. « Une participation bien au-delà de nos attentes pour cette première édition », s'accordent à dire les organisateurs.

À l'issue de leur parcours, les randonneurs ont profité du brunch préparé et servi par les jeunes dans le food-truck de l'association sous l'œil bienveillant de Baptiste Beffy. Une soixantaine de personnes a pu ainsi apprécier les saveurs des deux assiettes (salée et sucrée) préparées à leur intention.

Favoriser l'autonomie

Une vingtaine de bénévoles se sont mobilisés pour l'organisation de cette journée dont les membres de l'équipe professionnelle qui accompagne les

jeunes. Ce jour-là, l'association a exposé les pièces de poterie artisanales. Celles-ci ont été réalisées par les jeunes lors d'un stage estival avec Bénédicte Clavagnier, potière à Chonas-l'Amballan.

Au-delà de la visibilité donnée à Regar2moi lors de cette journée, cet événement a permis aux jeunes de participer à son organisation. Ils ont contribué à le faire connaître, à effectuer le marquage des parcours, à préparer et servir le brunch ou encore installer et tenir les stands. Leur implication sur ces différentes tâches, avec un accompagnement adapté à leurs besoins, permet de favoriser leur autonomie, la prise de responsabilités et d'initiative et contribuer à leur reconnaissance et leur valorisation.

Les bénéfices réalisés seront consacrés au développement du projet professionnel qui vise à accompagner des jeunes en situation de handicap vers l'emploi et l'entrepreneuriat. À travers des activités adaptées et accompagnées par des professionnels (maraîchage, food-truck, poterie), les jeunes acquièrent des compétences concrètes et développent leur autonomie. Un prochain stage de poterie devrait voir le jour durant l'automne afin de présenter des pièces pour des marchés de Noël locaux.

Suivre et soutenir l'association : www.regar2moi.com ou sur Instagram.
